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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ВИНСЕР-АУДИТ».
Предмет исследования: организация бухгалтерского учета и ценообразования ООО «ВИНСЕР-АУДИТ»
Период исследования: 2016-2018 гг.
Целью выпускной квалификационной работы является изуче-ние организации бухгалтерского учета и ценообразования в аутсор-синговых компаниях и совершенствования этих систем.
На основе данных бухгалтерской отчетности ООО «ВИНСЕР-АУДИТ» был проведен анализ эффективности финансово-хозяйственной деятельности организации.
В результате анализа различных моделей ценообразования были предложены рекомендации по оптимизации ценообразования в ООО «ВИНСЕР-АУДИТ».
Были предложены рекомендации по совершенствованию ор-ганизации бухгалтерского учета в ООО «ВИНСЕР-АУДИТ», которые позволят сократить издержки и повысить аналитичность учета.
        

        
          The object of the study is LLC «VINCER-AUDIT».
Subject of research: accounting system and price formation of LLC «VINCER-AUDIT».
Research period: 2016-2018.
The purpose of the final qualifying work is the study of the organization of accounting and price formation in outsourcing companies and the improvement of these systems.
Based on the reporting data of LLC «VINCER-AUDIT», an analysis was made of the effectiveness of the organization’s financial and business activities.
As the result of the analysis of various price formation models, optimization recommendations were proposed for price formation in LLC «VINCER-AUDIT.
Recommendations for improving the organization of accounting in LLC «VINCER-AUDIT» allow reducing costs and improving analyticity of accounting.
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